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Tuexenia 9 : 485-486. Göttingen 1989.

Bericht über die ordentliche Jahresversammlung in Münster 
am 30.6.1989

Die Jahresversammlung beginnt um 12.00 U h r mit etwa 120 Mitgliedern.

1. J a h r e s b e r i c h t  des V o r s t a n d e s

Prof. D I E R S C H K E  berichtet kurz über Daten und Aktivitäten des letzten Jahres.

a) D er M itgliedersund beträgt 1371. D ie  Zunahme um 166 Mitglieder ist überraschend 
hoch und zeigt das große Interesse vorwiegend Jüngerer an der Arbeitsgemeinschaft.
Sie bedeutet gleichzeitig höheren Arbeitsaufwand, der von wenigen Personen zu leisten 
ist. D ie  angespannte Personallage der Universität läßt eine in Zukunft eher verminderte 
Hilfe des Institutes befürchten, so daß längerfristig über eine bezahlte Teilzeitkraft nach
zudenken ist.
Eine gewisse Arbeitsersparnis ist durch die erfolgte Übertragung der Mitgliederkartei
auf E D V  zu erwarten.
Ein neues Mitgliederverzeichnis soll bis Jahresende über ED V  erstellt werden.

b) Zeitschrift Tuexenia
Band 8 wurde im Herbst 1988 versandt, Band 9 ist bereits im Druck.
Prof. D I E R S C H K E  weist darauf hin, daß Tuexenia auch im Ausland auf zunehmendes 
Interesse stößt. Im Gegensatz zu vielen anderen Zeitschriften soll auch weiter besonde
rer Wert auf ausführliche Publikation pflanzensoziologischer Daten in großen Tabellen 
gelegt werden.
In letzter Zeit gibt es öfters Anfragen aus dem Ausland wegen der Publikation von Arbei
ten in anderen Sprachen, insbesondere in Englisch. Die Versammlung ist der Meinung, 
daß Tuexenia eine deutschsprachige Zeitschrift bleiben soll, aber in geringem Umfang 
englische Beiträge aufnehmen kann. Hierdurch soll der internationale Gedankenaus
tausch gefördert werden. Eine geographische Ausweitung der Themen kann die Zeil- 
schirft noch interessanter machen.
Eine weitere Frage ist die Verwendung umweltfreundlicheren Papiers.
Diesem Wunsch stehen sachliche Gründe entgegen:
-  D ie  Zeitschrift wird (hoffentlich) auch noch in vielen Jahren eine interessante Quelle 

sein. Eine schlechtere Papierqualität führt zu geringerer Haltbarkeit, wie Erhaltungs
probleme mancher älterer Zeitschriftenbände zeigen.

— Eine andere Papierqualität erschwert eine gute Druckqualität, insbesondere von 
Abbildungen und Fotos.

D ie  Versammlung ist der Meinung, es bei der bisherigen Papierwahl zu belassen.
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с) Herr P E P P L E R  gibt einen kurzen Kassenbericht: 
Bestand Ende 1987 
Einnahmen

35.788,72 D M

Mitgliedsbeiträge und Spenden 
Sonstiges (Druckkostenerstattung, 
Druckkostenzuschuß)
Verkauf Tuexenia 
Zinsen(Sparbuch)

40.596,62 DM

4.925,03 DM  
5.369,92 D M  

680,99 D M  
51.572,56 DM

+  51.572,56 D M
Ausgaben

Büromaterial und Porto 
Druckkosten Tuexenia 8 
Sonstiges

4.666,82 D M  
32.779,24 DM  

1.105,43 DM
38.551,49 DM

Bestand Ende 1988
—38.551,49 D M  

48.809,79 D M

D er günstige Kassenstand beruht auf geringeren Druckkosten von Tuexenia 8 und der 
stark angestiegenen Mitgliederzahl.
Der bisherige Jahresbeitrag von 30 D M  (Studenten 20 DM ) kann beibehalten werden. 
Zur Arbeitsersparnis wird probeweise für 1990 ein vorgedrucktes Überweisungsform u
lar versandt, das Abbuchungsverfahren vorerst ausgesetzt.

d) Prof. D I E R S C H K E  weist darauf hin, daß für die diesjährigen Tagungsexkursionen alle 
Angemeldeten berücksichtigt werden konnten, die 1988 nicht teilgenommen haben. 
Leider ist eine größere Zahl der zunächst Angemeldeten nicht erschienen, so daß nicht 
alle Plätze belegt sind.

2. E n t l a s s u n g  u n d  N e u w a h l  d e s  V o r s t a n d e s
Prof. D A N IE L S  (Münster) dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit und beantragt die 
Entlastung. Sie wird ohne Gegenstimme befürwortet.
Der alte Vorstand ist bereit, für eine Wiederwahl zu kandidieren. Andere Kandidaten 
werden nicht vorgeschlagen.
Der alte Vorstand wird ohne Gegenstimme wiedergewählt:

1. Vorsitzender: Prof. Dr. Hartmut D I E R S C H K E ,  Göttingen
2. Vorsitzender: Prof. Dr. Henning H A E U P L E R ,  Bochum 
Kassenwart: Dipl.-Biol. C ord  P E P P L E R , G Ö T T I N G E N

3. V e r s c h i e d e n e s
Die nächste Jahresiagung wird vom 20.—22.07.1990 in Freiburg stattfinden.
Für 1991 ist Trier vorgesehen.
Als weitere potentielle Tagungsorte werden Bochum, Oldenburg und München genannt.

Dr. H . M U H L E ,  Ulm , wird vom 2. —7.04.1990 in Inzigkofen wieder einen M ooskurs 
abhalten. Interessenten sollten sich direkt an ihn wenden.

Die Jahresversammlung schließt um 12.30 Uhr.

gez. Ute Döring-Mederake 
H artm ut Dierschke
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